

# Mallorca geht aus!

2014  
2015

DIE BESTEN RESTAURANTS IM TEST

## „Heidi Schnitzelhütte“: Frauenpower oder in Butter gebraten

Simone Wenk liebt Schnitzel über alles. Doch obwohl sie gemeinsam mit Jürgen Lanker ein Restaurant betreibt (das Del Mar in Cala Ratjada) und mit dem auf Mallorca nicht ganz unbekanntem Armin Gähwiler einen fähigen Küchenchef beschäftigt, hat sie nie eines bekommen, denn diese Herren sind der Auffassung, dass Schnitzel nicht ins Küchenkonzept des Del Mar passen. Auf der Insel, behauptet Simone Wenk, wie ihre beiden Mitstreiter aus der Schweiz stammend, gab es bisher keine gescheiterten Wiener Schnitzel: Schließlich gehören diese geklopft, paniert, in Butter gebraten; nur dann sind sie außen knusprig, innen zart und saftig. Nach drei Jahren hat sie ihr Ding dann durchgezogen und ihre Schnitzelhütte eröffnet, liebevoll und puppenstubenartig im „Hip-Heidi“-Stil dekoriert, wie sie selber sagt: Mit in rot-weißen Karos eingedeckten rustikalen Holztischen, Sesseln mit Lammfellen, alten Holzskiern an der Wand und



Edelweiß in Milchkrügen. Aufgetischt werden neben dem Wiener noch zahlreiche andere Schnitzel von Kalb, Schwein und Huhn, sogar eines, das „Cala Ratjada“ heißt (mit pikanter Peperoni-Zwiebelsauce, 10,90 Euro); es gibt Cordon bleu vom Kalb mit Appenzeller, Flammkuchen und Wurst-Käse-Salat, „Chäs“- und Fleischfondue (auf Vorbestellung), für Fleischveräch-

ter herzhaftes „Chässpätzli“ und zum süßen Abschluss: hausgemachte Kuchen und Apfelstrudel. Jetzt wissen wir, wer's erfunden hat. Und wer ist hier der Küchenchef? Der Armin natürlich!

[www.schnitzelhütte.ch](http://www.schnitzelhütte.ch)

Cala Ratjada, Carrer de L'Agulla 48.

Fon 689 26 30 67

mo-di & do-so 12-24 Uhr, mi geschlossen